

EN EL BULEVAR MANLIO FABIO BELTRONES

Deja aguacero un muerto

Maria Engracia Cano Molina, de 68 años, laboraba en el Sistema Estatal Penitenciario y acababa de terminar su turno, cuando la corriente de agua la arrastró y se ahogó

GERARDO LÓPEZ

Una mujer perdió la vida, cuando caminaba sobre el bulevar Manlio Fabio Beltrones, perdió el equilibrio, y fue arrastrada por la corriente del agua de lluvia hasta detenerse bajo un vehículo, en donde fue localizada por elementos de Bomberos.

Fue a las 16:00 horas de este jueves, cuando los elementos de Seguridad Pública Municipal atendieron el reporte de una persona que fue arrastrada por las aguas en el bulevar Manlio Fabio Beltrones y Paseo del Lago.

Integrantes de los cuerpos de rescate de Bomberos de Hermosillo se movilizaron al lugar, ubicado, en el costado Norte de las instalaciones del Instituto de Tratamiento

y Administración de Medidas para Adolescentes (Itama) y localizaron a las 16:35 horas el cuerpo de una mujer ya sin signos vitales debajo de un vehículo Honda, color gris.

Por la identificación que portaba, se estableció que la víctima se llamaba María Engracia Cano Molina, de 68 años de edad, quien laboraba en el Sistema Estatal Penitenciario y fue diagnosticada sin vida por los paramédicos de la Cruz Roja.

La sexagenaria fue arrastrada por la corriente en la vialidad y quedó atrapada en un vehículo estacionado, lo que evitó que cayera al canal embocadero de la zona, reportó Juan Francisco Martí Ortega, Director del Departamento de Bomberos.



El cuerpo de la fallecida mujer quedó debajo de un vehículo tras ser arrastrada por las aguas de la lluvia cuando caminaba por el bulevar Beltrones al oriente de la ciudad

A su vez, Rafael Robles Juregui, encargado de despacho de la Unidad Municipal

pal de Protección Civil, reiteró el llamado a la población para que no asuma riesgos

innecesarios cuando se presenten lluvias abundantes, que eviten transitar por vías inundadas y mejor esperen resguardados a que el clima mejore.

DESQUICIA LA CIUDAD

Causa lluvia inundaciones y caída de árboles

EDUARDO GUTIÉRREZ

Calle inundada, un vehículo arrastrado por la corriente, fallas en semáforos y encaramientos dejó intensa lluvia registrada la tarde de este jueves en la ciudad.

El encargado de despacho de la Unidad Municipal de Protección Civil, Rafael Robles Juregui, informó que el mayor concentrado de las precipitaciones ocurrió en las colonias Piedra Bola, con 34 milímetros; la Pimentel, con un registro de 47 y Misión del Sol, 117 milímetros.

Entre los reportes atendidos la tarde de este jueves se cuenta un vehículo que mientras permanecía estacionado fue arrastrado por la corriente en Guadalupe Victoria y Periférico Norte.

Otra unidad que cayó en una zanja en bulevar Serna y Galeana, así como fallas en varios semáforos que movilizaron a agentes de Tránsito para agilizar el tráfico.

De igual forma se tuvo conocimiento de cuatro viviendas inundadas: dos en la colonia Jesús García, una en la López Portillo y una más en Xolotl y carretera a Guaymas en donde

también se reportó un árbol caído en el entronque con el bulevar Clouthier y otro más en la calle Juárez, entre Nuevo León y San Luis Potosí, el cual cayó parcialmente sobre otro.

El encargado de despacho de la Unidad Municipal de Protección Civil externó que se trataba de un reporte preliminar ya que se van a realizar recorridos por parte del personal a su cargo y se anexará lo que se presenten a lo largo de la noche para este viernes tener un saldo preciso de las afectaciones que dejó el temporal.

Por otra parte, elementos de Tránsito Municipal procedieron al cierre preventivo de puntos en vialidades que presentaron volúmenes abundantes de agua, hundimientos y colapsos, entre estos los bulevares Luis Donaldo Colosio y San Bernardo; bulevar Francisco Serrato casi esquina con calle De la Reforma.

Asimismo, el Paseo Río Sonora, casi esquina con bulevar Quiroga, Paseo Río Sonora, antes de llegar al bulevar Manlio Fabio Beltrones; antes De Los Ganaderos; bulevares Antonio Quiroga



Inundaciones, árboles caídos, carros arrastrados por el caudal, semáforos sin funcionar fue el resultado de la torrencial lluvia de este jueves por la tarde en la ciudad



SE REÚNE CON FUTUROS EDILES

Gobernadora extiende la mano a alcaldes electos

ROBERTO BAHENA

Los alcaldes electos de Sonora tienen la mano extendida de la Gobernadora del Estado, para trabajar juntos por las causas de la gente, destacó la mandataria Claudia Pavlovich Arellano, en reunión de trabajo con los y las presidentes municipales que iniciarán su periodo en septiembre próximo.

Uno a uno, Pavlovich Arellano, saludó a los alcaldes electos que asistieron a una capacitación brindada por el Centro Estatal de Desarrollo Municipal (Cedemu), para desarrollar temas como la

gestión de recursos, ahí la titular del Ejecutivo Estatal les manifestó su intención de ver por el bien de los ciudadanos y sus necesidades.

“Siempre contarán conmigo, con la mano extendida de la Gobernadora del Estado, porque más que poder aquí lo que tenemos es un gran compromiso, eso es lo que tenemos que entender no es una lucha de poderes, es una lucha de compromisos por la gente, y por la gente que espera lo mejor de nosotros, y estoy segura que lo van hacer y que lo van a dar, siempre acompañados de una buena asesoría, acompañados

de quien debe de tenderles la mano”, indicó.

La mandataria estatal, llamó a dejar de lado los conflictos de partidos y las campañas del pasado proceso electoral, y enfocarse en la economía que les dieron los ciudadanos al frente de sus respectivos municipios.

“Las campañas ya terminaron, es hora de trabajar en beneficio de todas y todos sin distingo de colores, cuentan conmigo siempre, y todas las atenciones de mi gabinete para que ustedes no se sientan solos y no sientan que están solos sus ciudadanos”,

aseveró.

El Secretario de Gobierno, Miguel Ernesto Pompa Corral, expuso que esta capacitación es para que quienes tomarán las riendas de los municipios, cuenten con todas las herramientas para poder hacer frente a su responsabilidad y dar respuesta a las necesidades de los ciudadanos.



La gobernadora Claudia Pavlovich sostuvo un encuentro con alcaldes y alcaldesas electos durante una capacitación que recibieron por parte de Cedemu

PARA HERMOSILLO Y NOGALES

Piden declaratoria de emergencia urgente

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

Ante los daños severos por lluvias intensas en Hermosillo y Nogales este jueves, el Gobierno de Sonora solicitó de manera urgente la emisión de una Declaratoria de Emergencia para ambos municipios.

Los daños por lluvias severas que se registraron en Hermosillo y las inundaciones fluviales en Nogales, tuvieron severas consecuencias y afectaron a miles de habitantes, expuso el Secretario de Gobierno, Miguel Ernesto Pompa Corral, a las autoridades federales de la Coordinación Nacional de Protección Civil.

En una comunicación urgente, el Secretario de Gobierno, Miguel Ernesto Pompa Corral, se activó el Fondo para la Atención de Emergencias (Fonden) para ambos municipios.

Luego de las intensas lluvias registradas este jueves, el Gobierno del Estado de inmediato solicitó el acceso a los recursos para la atención de emergencias ante el acumulado histórico de precipitaciones intensas registradas.

De manera simultánea a la petición de Declaratoria de Emergencia, el Gobierno del Estado estableció que hoy el Secretario de Gobierno Miguel Ernesto Pompa Corral se trasladará a la frontera Nogales para verificar los daños que ha sufrido la población y obras de infraestructura estratégicas la frontera.

El Secretario de Gobierno entregará también un promedio de 12 mil láminas galvanizadas, cuatro mil litros de agua purificada y mil despensas con artículos de la canasta básica, insumos que serán repartidos este viernes en colonias que registraron daños severos en la fronteriza población de Nogales.

En una comunicación

en coordinación con autoridades civiles, al desplegar las acciones del Plan DN-III, la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) acudió en auxilio de la población civil en casos de desastre, quienes en conjunto prestaron auxilio a la población por los daños severos ocasionados por las intensas lluvias registradas.